



INICIO NOSOTROS ESTADO MUNICIPIOS EDUCACIÓN OPINIÓN NACION



Estado

# Protestan unos 20 trabajadores del ISSSTE, a pesar de tener insumos médicos

📅 17 junio 2020 👤 abcdadmin Leer más 💬 0 comentarios

## Son encabezados por Francisco Pérez, identificado con la priista Blanca Águila Lima

Portada edición - Lunes 23 de Mayo 2022

EDICIÓN DIGITAL

Pese a que dentro del Hospital general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en Tlaxcala, se aseguró que a los doctores y enfermeras de la institución les entregan insumos médicos necesarios y suficientes, un grupo de alrededor de 20 trabajadores de dicho hospital se manifiestaron este miércoles en la entrada del inmueble médico para pedir dotaciones contra el Covid-19.

Encabezados por Francisco Pérez Flores -identificado con la priista Blanca Águila Lima- los médicos, enfermeras y empleados del nosocomio aseguraron que su protesta es para solicitar, entre otras cosas, equipo, medicamentos, insumos, contratación de más personal para atender a pacientes con Coronavirus. Y dijeron pertenecer al Sindicato Nacional de Trabajadores del ISSSTE (SNTISSSTE) y no del turno matutino.

Al solicitar información ABC Tlaxcala a las áreas administrativas por los señalamientos de los quejosos, personal directivo del Hospital aseguró que Pérez Flores es líder del SNTISSSTE, quien “con intereses políticos y por encima de la salud de los pacientes internados” se manifiesta sin razón, además es personaje cercano a la militante tricolor y también secretaria general de la sección XXVII del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (Sntssa), Blanca Águila Lima.

En tanto que el grupo de aproximadamente 20 quejosos permaneció frente a las puertas del Hospital, con pancartas y consignas de “queremos solución”.

Insistieron que “no hay personal” suficiente y tampoco cuentan con el material médico y de protección para enfrentar los contagios del Covid-19.

“No estamos pidiendo días concedidos, vacaciones, sólo



Portada edición –  
Lunes 23 de  
Mayo 2022



Portada edición –  
Viernes 20 de  
Mayo 2022



Portada edición –  
Jueves 19 de  
Mayo 2022



Portada edición –  
Miércoles 18  
de Mayo  
2022

Últimas  
noticias:

pedimos material para poder trabajar”, expresaron los manifestantes que intermitentemente bloquearon el acceso al Hospital General del ISSSTE al hacer su manifestación frente a la entrada del nosocomio.

Finalmente, el personal médico protestante aseguró a los tlaxcaltecas que la pandemia del Coronavirus es real y que deben cuidarse.

← Reconozco la solidaridad y apoyo de AMLO con Tlaxcala: Garrido

Hospital Infantil de Tlaxcala mantiene atención a pacientes oncológicos →

👍 También te puede gustar



La SEDECO y CIBA-IPN firman convenio de colaboración

📅 21 abril 2022 💬 0



Hasta 2021, concesionarios del servicio público renovarán unidades

📅 7 agosto 2020 💬 0



Necesario el comprobante de Vacuna Vs. Covid 19 en comercios: COEPRIST

📅 10 enero 2022 💬 0



23 mayo 2022  
Despreocupa Nueva Alianza Tlaxcala surgimiento de nuevos partidos políticos

El presidente de este instituto político, ...

23 mayo 2022  
Se reúne Anabell Ávalos con Perla López Loyo y Blanca Águila Lima

La ex candidata priista al gobierno ...

UATx



UAT

Actividades de la Fundación de la Universidad Autónoma de Tlaxcala

📅 20 mayo 2022 👤

abadmin Leer más 💬 0